



El PAN pone puasa política con el PRI



El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, planteó este jueves la necesidad de que este partido suspenda su alianza futura con el PRI.

En entrevista con medios en San Lázaro, Romero indicó que el PAN se unirá al bloque de la oposición a nivel parlamentario con el PRI e incluso con Movimiento Ciudadano

(MC), pero no a nivel electoral para que el partido regrese a sus principios.

“Tenemos que poner una pausa y repensar (...) tenemos en el PAN que volver a encontrar nuestra identidad, nuestras cosas, que son las que llenaban plazas, hacía muchos años y esas son las que vamos a reencontrar”, dijo.

La declaración del panista ocurre en el marco de los nuevos lineamientos aprobados en el PRI que abren la posibilidad a que Alejandro Moreno se reelija como presidente nacional del partido y pueda permanecer en el cargo hasta 2032.

“Todo lo que no sea el oficialismo claro que tenemos que tener un bloque de oposición, de contención de barbaridades”, añadió.

<https://mexicodeverdad.com/el-pan-pone-puasa-politica-con-el-pri/>